

## **SC Holzhausen kassiert bittere 0:4-Heimplete**

21.04.2025 11:27 von Vorstand

## **SC Holzhausen kassiert bittere 0:4 Heimplete**

Am vergangenen Spieltag musste der SC Holzhausen eine herbe Niederlage einstecken. Gegen die SG Weisweil/Forchheim verlor man auf heimischem Rasen mit 0:4 – ein Ergebnis, das die Defizite des Spiels nur teilweise widerspiegelt.

Von Beginn an war deutlich, dass es ein schwieriger Nachmittag für die Hausherren werden würde. Die Gäste aus Weisweil/Forchheim präsentierten sich von der ersten Minute an wach und aggressiv, während der SC Holzhausen insbesondere in der Defensive mit gravierenden individuellen Fehlern zu kämpfen hatte.

Das Auftreten einzelner Spieler wirkte fahrig und phasenweise überheblich, Körpersprache, Einsatzwille und Abstimmung ließen über weite Strecken zu wünschen übrig – eine Entwicklung, die innerhalb der Mannschaft dringend aufgearbeitet werden muss. Bereits in der ersten Halbzeit nutzte die SG drei dieser Schnitzer eiskalt aus und ging bis Mitte der ersten Halbzeit mit 3:0-völlig verdient in Führung. Noch vor dem Halbzeitpfiff dezimierte sich der SC Holzhausen selbst durch eine rote Karte (unsportliches Verhalten) und einer gelb/roten Karte (wiederholtes Foulspiel)!

Im zweiten Durchgang kämpften die verbliebenen 9 Spieler des SC Holzhausen und versuchten stabil und kompakt gegen die agierenden Gäste zu bestehen. Das gelang auch recht gut.

Mit einem Gegentor und einem gehaltenen Strafstoß von unserem Keeper Rick Petersen endete das Spiel 0:4.

Eine trotz diesem bitteren Nachmittag schöne Nachricht ist, dass unserer beiden A-Jugendspieler Maximilian Villim (Startelf) und Justin Hettich (53. Min) ihr Debüt für den SC Holzhausen in der 1. Mannschaft gegeben haben. Sicherlich hätten man sich einen besseren Start bei den Aktiven für die beiden gewünscht aber auch das gehört zum Fußball dazu.

Das Trainerteam steht nun vor der Herausforderung, das Team wieder auf Kurs zu bringen und die notwendigen Schlüsse aus dieser Niederlage zu ziehen. Die nächste Partie wird zeigen, ob die Mannschaft die richtigen Antworten findet.

